



#PrimerInforme

Respaldan

a la presidenta

Funcionarios y gobernadores manifestaron su respaldo y apoyo a la labor de la presidenta de México durante su primer año de gobierno

POR KARINA VARGAS Y ÁNGELA CHÁVEZ

@lula_walk/@Angelsky_ChA

En el Primer Informe de gobierno de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, gobernadores y funcionarios se dieron cita en Palacio Nacional, en el corazón de la Ciudad de México, para manifestar su respaldo al trabajo de la mandataria mexicana y señalaron que tiene una labor muy destacada que ha beneficiado al país

El desfile de la clase política mexicana comenzó alrededor de las 10 de la mañana para estar puntuales a las 11, hora en la que la mandataria mexicana informaría los resultados de sus estrategias gubernamentales que ha aplicado en todo el territorio nacional desde hace 11 meses.

Todos los asistentes manifestaron su respaldo y apoyo ya que consideran que Sheinbaum ha impulsado acciones que hacen avanzar de manera positiva al país en sectores como salud, economía y seguridad.



Destaco cómo la presidenta ha llevado su relación con Estados Unidos, cómo la economía está estable, todo lo que ha hecho con los que menos tienen, con los 13 millones que salieron de la pobreza, hay mucho que informar"

Sergio Gutiérrez

Presidente de la Cámara de Diputados



El reto es mantener el movimiento de inversiones, del progreso del país y al mismo tiempo seguir redistribuyendo. Necesitamos hacer este país más justo”

Héctor Díaz Polanco
Dirigente de Morena en la Cdmx



Este proyecto (presa El Tunal Dos para el abasto de agua) lo veníamos buscando desde hace 70 años y no se había podido dar y hoy se da gracias a la gestión que se hizo con la presidenta Claudia Sheinbaum”

Esteban Villegas
Gobernador de Durango

Felicitemos a nuestra presidenta @Claudiashein por su #PrimerInforme y por todo el gran trabajo que está impulsando en México. ¡La transformación avanza!

Clara Brugada Molina
Jefa de Gobierno de la Cdmx, a través de X



Gracias presidenta Claudia Sheinbaum porque a Puebla le ha ido muy bien con usted, más de 40 programas con la federación y el estado, 15 programas en materia tecnológica. Todo el respaldo y el apoyo en materia de seguridad que nos ha dado”

Alejandro Armenta
Gobernador de Puebla



Nuestra presidenta está a la altura de nuestra República (...) eso habla de una presidenta con pluralidad, una jefa de Estado, es lo que vemos desde Chiapas por el apoyo más vulnerable”

Eduardo Ramírez
Gobernador de Chiapas



Mucho éxito por todo el trabajo que ha hecho durante todo este año, es un acto muy importante el informe a lo largo de este segundo piso de la Cuarta Transformación, llegamos muy contentos, con mucho ánimo a apoyar a la primera presidenta mujer”

Laura Itzel Castillo
Presidenta de la Mesa Directiva del Senado



En su primer año, a pesar de lo complejo, lo ha hecho muy bien la presidenta (...) Yo le deseo a la presidenta Claudia, que es mi amiga, lo mejor, que este primer año sean las bases de los siguientes años"

Samuel García
Gobernador de Nuevo León

Ha hecho un extraordinario trabajo, Baja California Sur está con el corazón lleno de alegría por todo el respaldo que hemos recibido (...) todas las obras que están en proceso han sido gracias a la decisión de Claudia Sheinbaum por ello le damos todo el respaldo"

Victor Castro Cosío
Gobernador de Baja California Sur



Todo maravilloso"

Luz Elena González
Secretaria de Energía



La presidenta de México ha hecho un trabajo extraordinario, ha lidiado muy bien con la nueva situación internacional y está impulsando el trabajo en la economía, ha generado nuevas políticas sociales como las que están dirigidas a las mujeres"

Marti Batres
Director del ISSSTE

Desde Tlaxcala tenemos mucho agradecimiento por los proyectos, por todas las obras, las acciones sin precedentes y que beneficiarán directamente a la población. Hoy con el apoyo de nuestra presidenta se está logrando el primer Polo de Desarrollo"

Lorena Cuéllar
Gobernadora de Tlaxcala



Vamos a atender la invitación de la presidenta Claudia Sheinbaum y estoy seguro que dará muy buenos números para el país. Es una mujer con carácter, ha sabido enfrentar los desafíos y los retos con prudencia, pero también con pericia y talento"

Ricardo Monreal
Coordinador de los diputados de Morena





DD Hay mucho por hacer pero tampoco le podemos dejar todo el trabajo a la presidenta, tenemos que contribuir nosotros y es en donde yo veo apertura, que si nos están escuchando, hay que poner cada quien de nuestra parte”

José Antonio García
 Presidente del Consejo Directivo de la CIRT



DD Una mujer preparada, una mujer capaz, que la avalan sus resultados en su biografía de vida, tanto en la vida académica como en el trabajo político que ha realizado cuando fue jefa de Gobierno y ahora como presidenta de México”

Manuel Velasco
 Coordinador de los senadores del PVEM

DD Felicidades Presidenta, porque su liderazgo hoy se refleja en un México con más equidad, justicia social y donde quienes más lo necesitan siempre están al centro de la toma de decisiones. ¡Muchas gracias por su amor al Estado de México!

Delfina Gómez Álvarez
 Gobernadora del Estado de México

